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地域公共交通網形成計画策定に向けた市民参加手続きの 

実施結果について 

 

地域公共交通網形成計画については、３月に案を取りまとめ、パブリックコメント、

市民説明会を開催しました。 

 

１．パブリックコメントの実施について 

（１）時期   ４月２日（月）～５月１日（火） ３０日間 

（２）公表場所 市役所企画課ほか８か所、市ＨＰ、広報４月１日号 

（３）意見提出件数 意見提出者数、意見提出件数ともに０件 

 

２．市民説明会の開催について 

（１）開催日時 

日程 地区 会場 出席人数 

4月 17日（火） 北広島団地地区 北広島団地住民センター 44人 

4月 18日（水） 西部地区 農民研修センター 12人 

4月 19日（木） 東部地区・団地地区 芸術文化ホール 13人 

4月 20日（金） 大曲地区 大曲会館 15人 

4月 24日（火） 西の里地区 西の里会館 10人 

合計 94人 

 

（２）内容 

   ・地域公共交通網形成計画（案）に関する概要説明 

・質疑応答 

 

（３）各地区における主な意見 

  高齢者の参加者が多かったことから、高齢化に伴う免許返納等による足の確保、

高齢者に対する運賃助成の拡充を求める声が多かった。料金体系、運行便数、接続

時間に関して更なる利便性の向上や、各地区からボールパークまでのバス路線の検

討に関しても関心が高かった。 

  【北広島団地地区】 

   ・団地線でマックスバリュを通る路線を検討してほしい。 

   ・2,000円のバス助成券では、札幌市と比べてあまりにも少額すぎる。 

   ・交通だけではなく、各住区内で日常の買い物ができるような仕組みをあわせ



【資料１】 

2 

 

て考えてほしい。 

   ・ボールパークが完成した時には、団地線も絡めた路線を検討してほしい。 

   ・団地地区においては、住民参加のもとでコミュニティバスの運行を検討する

とともに、工業団地通勤者や学生にも配慮した市内の各地域を連結するバス

を運行してほしい。 

  【西の里地区】 

   ・アンケート結果の中で、西の里地区は、自宅からバス停までの距離の満足度

が高いとなっているが、これは現状と乖離している。 

   ・平日に新札幌駅から西の里方面へ行く最終バスが 20 時台で終わるのでかな

り不便である。また、日中、西の里から大谷地方面へ行くバスのダイヤが 1

時間に 1本しかない時間帯がある。 

   ・ボールパーク建設に関して中学校通の渋滞の発生が心配である。 

  【西部地区】 

   ・札幌方面からのバスは柏葉台止まりの路線が多く、輪厚、希望ヶ丘方面へ乗

り換える場合、30分から 1時間程度待つこともあるので改善してもらいたい。 

   ・市外から市内に入ると急激に運賃が上がるので、何か検討してほしい。 

   ・芸術文化ホール等でイベントがあっても、終バスが早く、公共交通で帰るこ

とができないので改善してほしい。 

   ・交通空白地域に住んでいる高齢者が移動するための手段について何か手立て

を打ってもらいたい。 

  【大曲地区】 

   ・市役所にバスを利用して行く際、輪厚経由と道都大学経由があるが便数が少

ないので、１時間に１、２本運行してほしい。また、大曲出張所から市役所

までのコミュニティバス等を一日に何便か運行してほしい。 

   ・大曲から札幌駅に行く運賃と大曲から北広島駅まで行く運賃がほとんど変わ

らないので、結果として便利な札幌に買い物に行く。  

・市外から市内にバスが入った運賃の割引制度などを設けてほしい。 

   ・大曲のバス停（札幌方面行）に屋根を付けるなり、待合所の改良を検討して

もらいたい。 

・高齢者バス利用助成については地区が限定されており、不公平。大曲地区は

ＪＲがないので、バスが頼りであることをもう少し理解してほしい。 
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  【東部地区】 

   ・免許をもっていない人は、公共交通が頼りになるので、今以上に駅から各地

区へのアクセスを良くしてほしい。 

   ・駅前ロータリーに迎えの車がたくさん来ているのをよく目にするので、その

ような方々がバスに乗ってもらえるような工夫を考えてほしい。 

   ・新富町はバス路線がないため移動がとても不便であるので、バスを運行して

ほしい。 

   ・共栄地区は、通院に利用する時間帯に交通手段がない等の声が多く挙げられ

るので検討してほしい。 

    

 


